



## Hilfe beim Kampf gegen die Krankheit

Die Spende wird Mehmet Kaya helfen: 2500 Euro bekam er jetzt vom neuen Verein „Aachener Engel e.V.“ überreicht. Kaya liegt zurzeit wegen einer Krebserkrankung im Klinikum. Der Verein Aachener Engel hat sich zur Aufgabe gemacht, Familien, die von Krebs betroffen sind, zu helfen. Gründer und Vorsitzender Martin Lücker (mit Scheck) hatte eine Benefiz-Party zugunsten der Fami-

lie Kaya organisiert, bei der 2500 Euro zusammenkamen. Mit Erika Kaya freuten sich auch die Vertreter des Vereins Andreas Braun, Tonyukuk Turgut, Alexander Bücken, Malte Theiss und Eckhard Anton (von links).



Weitere Infos im Internet  
[www.aachener-engel.de](http://www.aachener-engel.de)

Foto: Kurt Bauer